

Hannes Wagner steht im Doppel-Finale

Tennis

Oberhaching – Nach dem Ausscheiden des Oberhachinger „TennisBase“-Nachwuchstalents Rudolf Molleker in der zweiten Runde ist bei den DAIKIN-Open in Oberhaching nach dem Viertelfinale ein weiteres hoffnungsvolles Talent nicht mehr im Rennen. Der 17-jährige Marvin Möller, Nummer eins der Deutschen Rangliste in der Altersklasse U18, verlor gegen seinen 18 Jahre alten Landsmann Louis Weißels bei dem mit 10 000 US-Dollar dotierten Futures-Turnier des Internationalen Tennis-Verbands (ITF) mit 3:6, 4:6.

In der Einzel-Konkurrenz des Hallenturniers auf Rebound Ace-Hartplatz-Belag ist aus Sicht der TennisBase des Bayerischen Tennis-Verbandes nun kein Spieler mehr vertreten, denn am Freitagnachmittag schied auch Cedrik-Marcel Stebe im Viertelfinale aus. Er musste sich Mats Moraing aus Mülheim relativ deutlich 3:6 und 1:6 beugen.

In der Doppel-Konkurrenz indes steht ein Oberhachinger TennisBase-Akteur im Endspiel, das am heutigen Samstag ab 17 Uhr ausgetragen wird. Der Großhesseloher Zweitliga-Spieler Hannes Wagner besiegte zusammen mit Louis Weißels (Detmold) im Halbfinale das Duo Bernd Kossler (Österreich) und Sebastian Prechtel (der Feldafinger trainiert ebenfalls in der Base) 6:4 und 6:2. Im Finale treffen Wagner und Weißels auf die Schweizer Raphael Baltensperger und Marc-Andrea Huesler. Das Einzel-Finale findet derweil am Sonntag um 14 Uhr statt. rmf
